

## ABSTRAK

Rina Haryanti, 2024, *Konformitas Teman Sebaya Terhadap Perilaku Membolos Siswa Di MAN 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negri (IAIN) Madura, Pembimbing: Iswatun Hasanah, M. Psi.

**Kata Kunci:** *Konformitas, Perilaku Membolos*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya siswa yang memiliki perilaku konformitas di MAN 1 Pamekasan dan perilaku konformitas tersebut dipengaruhi oleh beberapa aspek seperti kepercayaan diri yang lemah, karena siswa yang memiliki penilaian terhadap dirinya sendiri akan menurunkan tingkat konformitas sebab kelompok bukanlah sumber informasi yang unggul lagi bagi dirinya. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi yang mengenai Konformitas Teman Sebaya Terhadap Perilaku Membolos Siswa Di MAN 1 Pamekasan tahun ajaran 2023 untuk memperoleh data yang akurat maka peneliti fokus pada tiga persoalan yaitu: 1) Bagaimana gambaran konformitas siswa di MAN 1 Pamekasan 2) Bagaimana gambaran perilaku membolos siswa di MAN 1 Pamekasan 3) Bagaimana analisis konformitas terhadap perilaku membolos siswa di MAN 1 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang bersifat deskriptif dan yang cenderung menggunakan analisis dengan pengumpulan data yang diperoleh dengan melakukan wawancara semi terstruktur, observasi tidak langsung dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan adalah primer dan sekunder, sedangkan analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian melalui memperpanjang pengamatan, peningkatan ketekunan dan triangulasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu: *Pertama*, Gambaran konformitas siswa yang terjadi di MAN 1 Pamekasan masih terjadi karena adanya rasa bosan atau malas ketika sedang di kelas. Selain itu konformitas terjadi karena adanya rasa takut terhadap celaan sosial, rasa takut terhadap penyimpangan, dan juga hilangnya rasa kepercayaan. *Kedua*, gambaran perilaku membolos siswa di MAN 1 Pamekasan disebabkan oleh dua faktor yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Faktor yang menjadi penyebab siswa membolos yaitu faktor eksternal yang berasal dari luar (lingkungan) seperti keluarga, teman sebaya, sekolah, dll. *Ketiga*, analisis konformitas terhadap perilaku membolos siswa di MAN 1 Pamekasan masih terjadi. Salah satunya siswa yang membentuk kelompok grup sesuai dengan yang disukai sehingga memudahkan siswa untuk membolos.